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Ответ на 1 вопрос
Напишите небольшое сообщение 
на тему: «Школа моей мечты».





      С вашего позволения, я бы хотел 
рассказать о школе не как об учебном 
заведении, а с позиции  системы 
образования т.к. считаю, что если 
человек хочет учится , то он и 
выучится даже в холодной школе, 
сидя на холодном полу. Именно так до 
сих пор в XXI веке в стране с высокой 
экономикой, в Китае, дети носят 
стулья в школу, т.к. школа 
совершенно не оборудована. 



 Согласно утверждению 
учителя по 
обществознанию Дениса 
Валеревича Кобба, 
образование подчиняется 
государственной системе. 
Отсюда мы видим, что 
может разразиться 
конфликт взглядов т.е. то, 
что нам дают и то, что есть 
на самом деле – не одно и 
тоже. 



В том поколении, в котором живу я – мы уже не пользуемся телевизором, мы 
все в интернете. Отсюда мы можем черпать альтернативные знания, которые 
идут врознь с учебниками, написанные сверху. Я хочу вам 
продемонстрировать, что альтернативные знания имеют вес сейчас, т.к. они 
не имеют указаний от государственной системы.
      В этом году у меня появились новые предметы. И я был так удивлён, что 
очень много несостыковок к по отношению вопросу мироздания. Когда мне 
было шесть лет я в первый раз прочитал детскую Библию. Там вопрос о 
мироздании  (Исх. 1) звучит совсем по другому, не так, как в учебнике по 
географии. Когда я начал гуглить эту информацию в интернете, я к своему 
удивлению нашёл уйму материала, которая подтверждает  слова Библии. 
Получается, что государственная система испускает заведомо ложные знания. 
Вы сейчас можете ополчиться на меня с уймой вопросов, что не стоит искать 
информацию из неофициальных источников, но я пошёл дальше: я стал 
ставить опыты сам, и тогда я окончательно усомнился в контенте нашего 
учебника по географии.



Мне очень повезло с учителем -
консультантом по географии, с 
Волковым Михаилом 
Михаиловичем. Я не думаю, что 
он разделяет мою точку зрения, 
что я собственноручно 
опровергаю теорию о 
шарообразности Земли, но и не 
занижает мне оценки, что 
наоборот, это даёт мне силы идти 
дальше. Я уже не могу без этого 
жить, я постоянно ищу 
материалы, прослушиваю видео 
физиков и других учёных на 
YouTube. И мои глаза всё больше 
от того, что нас обманывают и 
делают это, потому, что мы 
позволяем это делать.
    Когда фраза учебника 
начинается со слов « Учёные 
подсчитали », или «учёные 
утверждают», следует за ними



 - перепроверять и не брать всё на веру, всегда пристально рассматривать 
предлагаемый материал и при наличии вопросов, следовать их же логикой, 
только так мы можем их победить этих лжеучёных лженаук.



Я взял первый попавшийся видео ролик с официального сайта Роскосмоса, 
и как мы видим, у этого ролика 3425 просмотров из них – 199 лайков и 8 
дислайков.



Теперь переходим на официальный сайт НАСА, на их материалах, в 
принципе, должны строятся учебники по географии и астрономии. Сколько 
же здесь просмотров? Этот видео ролик « Как пламени Солнца влияют на 
Землю» насчитывает 6233 просмотров, из них – 240 лайков и 9 дислайков.



Теперь возьмём видеоролики альтернативщиков – конспирологов, для меня 
авторитетными именами являются: Юрий Тимовский, Макс Беляев и один из 
светил географических наук , Андрей Тюняев.

Мы видим, что видеоролик «Андрей Тюняев. Часть II. Какой формы Земля? 
– Метафизика климата Земли» насчитывает 17540 просмотров из них 159 
лайков и 17 дислайков.



Давайте подойдём теперь к моему любимому географу – энтузиасту Юрию 
Тимовскому и его каналу «TM Studio»

Здесь мы видим, что этот ролик «МКС подвела науку» набрал 11432 
просмотра, из них – 871 лайк и 49 дислайков.



О чём это говорит? Это говорит о многом. Люди начинают просыпаться и 
стараются найти истинную информацию среди информационного мусора.  
Взрослым и детям уже не интересно слышать навязанную информацию. 
Школьник Максим Ожерельев, а за ним и другие ребята тоже забросили свои 
учебники по географии и черпают знания из альтернативщиков и проводят 
эксперименты сами, снимая все это на видео и выставляя в интернет.
  Юрий Тимовский говорит: «Управляющая структура – одна. Если теории о 
плоской земле удастся продвинуться – это капитально поменяет все наши 
знания. Но пока главенствующие организации продолжают нам навязывать 
шарообразную Землю. Находят галактики, планеты, причём подозрительно 
они это делают – увидеть они их не могут, но по спектру они их «видят». И 
согласно учебникам, всё равно идёт пропаганда шарообразной Земли. 
Значит, пока это выгодно. 
   Если бы инфовброс был, что Земля плоская – тогда бы эти организации по-
тихоньку давали информацию о том, что Земля – плоская. 
   Но, если Земля – плоская, то это очень сильно подмывает теорию большого 
взрыва, эволюции и т.д. хотя, сами учёные опровергают уже и теорию 
большого взрыва. Владимир Лукаш – заведующий отделом теоретической 
астрофизики АКЦ ФИАН, доктор физико-математических наук говорит: 
«Нам удалось проследить на математической модели процесс происхождения 
фотонов через эти зоны, где неприменимы законы классической теории 
относительности».



Учёные, создав двигатель, который может работать без топлива, утверждают в 
один голос, что законы Ньютона не работают, т.е. закон сохранения импульса 
неверен, значит Ньютон – лжеучёный, а его труды – лженаука. 
   Пирамидальная система управления в обществе устарела. Если раньше 
информация проходила сверху вниз, т.е. из элиты в самые низы, то сейчас – нет. 
Низы сейчас способны проводить информацию вверх. Так именно сейчас 
обстоят дела. Проблема в том, чтобы найти истинную информацию в среди 

информационного шума. 
Люди 50+, советской 
закалки, они верят во всё 
происходящее, т.к. они 
выросли на этом.»
 Мы – другие. 
Единственная опасность 
может быть, если доступ в 
интернет будет 
ограниченный, например 
где я живу ( в Китае) 
правительственная 
блокировка действует на 
все сайты.



Для того, чтобы мне связаться с моими учителями, мне приходится включать VPN. Юрий 
Тимовский также говорит: «Астрономия – только обещает, даёт людям какую-то надежду, но 
альтернативщики намного правдоподобней официальной науки, они ничего никогда и 
никому не обещают. Наоборот, говорят: «Ребята, если вы посмотрите этого видео, вы будете  
в шоке!». Учёные занимаются тем, что они дают людям надежду. «Пожалуйста, гадьте 
добывайте ресурсы загрязняйте планету, нечего страшного в этом нет. Мы скоро полетим! 
Вот мы создали корабль, мы за неделю в другие галактики летать будем». Наука занимается 
оболваниванием. В конце 70х годов, когда поняли, что смысла никакого нет, что нельзя от 
сюда улететь невозможно.
Когда ученые поняли, что такое радиационные пояса Ван Аллена,  уже тогда была мысль, что 
невозможно человеку там жить и даже техника плавится.»  



Я хочу  сделать вывод: безусловно, учителя для меня являются самым 
большим авторитетом, но контенты учебников таких как: история, 
география я беру  под «большую лупу», т.к из пирамиды из 13-го слайда 
видно, что истинные знания до низов не доходят, а я хочу знать. Поэтому, 
школа моей мечты будет такая, которая не будет мне в этом препятствовать.
   Я хочу стать переводчиком английского и китайского языков, а для этого 
мне нужен аттестат средней общеобразовательной школы, поэтому я никуда 
не денусь от школы, но я верю своим глазам, своим ушам и я подвергаю всё 
сомнению, т.к. в этом сомнении рождается истина.



Ответ на 2 вопрос
Почему образование является одним из приоритетных направлений 
государственной политики?



В нашей стране принят приоритет в образовании. Это означает, что в 
государстве принят ряд законов, которые определяют образовательную 
систему Российской Федерации как основополагающую систему в жизни 
общества.  Этот приоритет был настолько повсеместным, что коснулся даже 
всех национальных меньшинств, том числе и цыган. Например, во время 
СССР Государство старалось помогать цыганам с трудоустройством, 
открывало школы, куда отправлялись учиться цыганские дети, давало дома 
и земли, приучая «вольный народ» к оседлости. Большая часть их была 
определена на постоянное жительство и работу в колхозах, совхозах и в 
промышленности. 



Можно задаться вопросом: почему такой политики не было раньше, почему 
государство так не смотрело на образование? Но нет, оно смотрело на 
образование именно так. Вообще, если государство хочет, чтобы население, и в 
конечном итоге само государство, было успешным, оно всегда уделяет большое 
внимание образованию. В советский период истории нашего государство 
образование было в центре внимания власти.  



Спасибо за внимание!
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